

En haut de la côte: les débuts

L'ouverture

Des hommes ont d'abord défriché le chemin Cicip bénévolement. Ils avaient seulement un petit dédommagement en nourriture ou en vêtements.

Ils ont ensuite défriché une partie du terrain. Après Cicip, les premières rues à avoir été faites ont été la rue Iti et la rue Ogima. **23 maisons** ont été construites entre 1969 et 1970.



Comment ont été nommées ces premières rues?

La rue Iti a été nommée d'après Lydia Moushoum qui avait une maison sur le coin de la rue.

Plusieurs chefs sont restés sur la rue Ogima, d'où son nom.

Saviez-vous que les 13 petites maisons qui étaient en bas de la côte se trouvent encore aujourd'hui dans la communauté?

Elles ont été montées sur le nouveau site du village au printemps 1970. Une fois déménagées, elles ont été rénovées grâce à une subvention gouvernementale attribuée à la communauté...par erreur ! Le gouvernement pensait financer un projet d'un autre Lac-Simon, un village allochtone.

Finalement, à l'automne 1970, le **déménagement de l'église** en haut de la côte a eu lieu. On y avait construit un nouveau presbytère.